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□记者 杨尊尊

本报讯 近日，市民王女士致
电本报反映，亲戚从烟台给她寄
来5公斤新鲜的樱桃，谁知收货
后发现樱桃大部分已经坏掉，她
认为这是因为快递送货不及时造
成的。

王女士的烦心事：生
鲜不鲜真闹心

王女士说，她家住新城区滨
湖街道，6月下旬，正值樱桃上市
的季节，亲戚在山东花200元购
买了5公斤烟台本地的樱桃，寄
给王女士一家尝尝鲜。“当时中国
邮政推出了EMS生鲜水果专线，
说全国中小以上城市24小时内
就可以送到。”王女士说，6月 21
日下午，她手机收到一条短信称
自己的快件预计当天送达，如不
便接收可与揽投员王先生联系。
接到短信后，王女士多次拨打王
先生的电话，却一直无人接听。
无奈，当天下午5点多，王女士来

到新城区邮政支局，发现办理快
件业务的窗口没有人。

第二天早上，王女士和老公、
儿子再次来到该支局，领回快件
后发现樱桃大部分已经腐烂。“我
向中国邮政客服投诉好几次了，
但只说受理，却一直没有给我回
复。”王女士说。

邮政速递：监控显示
王女士曾当场验货

6月29日上午10时许，记者
来到新城区邮政支局二楼综合业
务区。市邮政速递物流分公司区
域服务经理陶先生，联系到当天
负责王女士快件的揽投员王先
生。王先生说王女士快件到达的
当天，是他的休息日，确实没有派
件，第二天王女士取件时他曾特
别提醒当场验货。当天上午，王
女士和家人现场开箱验货并品尝
后签收离开。

6月22日的监控视频显示，
当天上午9点07分，王女士和老
公及儿子来到新城区邮政支局二

楼，王女士的老公打开邮递箱，取
出泡沫盒子，并掏出两颗樱桃品
尝后，搬着箱子和王女士及儿子
一同离去。

关于已经当场验货一事，王
女士说：“当时我老公只打开箱子
的一个口，上边是好的，但是箱子
下边的都坏了。”

“公司对出问题的快件有详
细的理赔规定，但是当时我们履
行了提醒义务，公司规定，对于
当场确认签收的货物，我们不再
承担责任。”陶先生说，快件已经
取走了这么久，王女士说收到的
樱桃坏掉了，他们不能接受。

工商部门：生鲜快递
一定要仔细验货

记者查询王女士的快件订单
记录后得知，这箱樱桃于6月20
日上午10时许在山东烟台收件，
6月 21日上午 10点 46分到达平
顶山，而王女士最终拿到快件的
签收时间则是 6 月 22 日上午 10
点48分。

前天及昨天，记者多次拨打
中国邮政生鲜专线的客服电话，
但一直无人接听。

在市区常年从事快递运输的
孙先生告诉记者，目前物流业冷
链并不完备，再加上快件配送车
内部的温度高于外界温度，因而
不少生鲜产品并不太适合长途运
输。另外，王女士的亲戚在选择
快递樱桃时挑选八分熟的最好。
另外，此类快件在取件时一定要
当场仔细验货。

市工商局专业分局工作人员
罗先生告诉记者，水果本身就易
腐烂，并不太适合长途运输。目
前，关于消费者使用快递物流进
行生鲜配送的送货时间、损坏程
度和赔偿细节尚无详细的法律
规定。

罗先生也建议，市民如果有快
递生鲜的需求，在选择快递承诺保
鲜的情况下，最好在取件时当场
仔细验货，有问题现场协商。实
在协商不成，消费者可以向市工
商局专业分局投诉，工作人员可
介入协商。

生鲜专线寄樱桃 到货后部分腐烂
●王女士：没有及时送达 ●邮政速递：已现场验货签收，不再负责

昨天上午，记者在市区开源路湛河桥上看到，十多个摊贩将装有蔬菜、水果的各种车辆
随意停放在慢车道上，大声吆喝着招揽买主，桥面上满地垃圾。从此骑车经过的市民只好绕
行快车道，整个桥面上变成了乱哄哄的集贸市场。 本报记者 李英平 摄

□记者 肖静

本报讯 在市区中兴路华氏
阿炳健康会所办了消费卡，卡未
用完，会所却关了门，电话也无人
接听（本报6月24日曾报道）。记
者昨天了解到，持有华氏阿炳消
费卡的顾客，可到市区湛南路“颐
生堂推拿”店继续消费。

新华工商分局中兴路工商所
贺姓工作人员称，记者向工商所
反映后，工作人员联系到了华氏
阿炳目前的负责人。负责人称会
所已搬迁到湛南路与诚朴路交叉
口西200米路南，顾客可持原卡
到新店消费。

根据贺姓工作人员提供的电
话，记者联系到了负责人李先
生。他说，华氏阿炳现更名为“颐
生堂推拿”，对店址搬迁给消费者
造成的不便表示歉意，会对老会
员给予一定的价格优惠。

华氏阿炳的顾客
可持卡到新店消费

□记者 杨元琪/文 禹舸/图

本报讯 近日，本报接到市民
反映：市区凌云路北段数盏路灯
的灯罩破损（右图），地上有大量
玻璃碎片，不知是否影响路灯正
常使用，希望相关单位关注此事。

昨天上午，记者沿市区凌云
路北段（建设路至平安大道）观察
发现，路两边共有百余盏路灯，其
中灯罩破损的有9盏，都分布在
从中信银行至铁路立交桥北约
100 米的道路西侧，每盏受损路
灯下均散落有玻璃碎片。据观

察，灯头距离地面 10米左右，多
数灯罩破口边缘呈锯齿状，并有
放射状裂纹，个别灯罩完全脱
落。记者走访沿线商户和建筑工
地工人，他们均表示对此事不知
情。仅有一名环卫工人称，近两
日打扫道路卫生时发现地面上有
不少玻璃碎片，但并未留意从何
而来。此外，多数受损路灯处于
监控盲区，仅有中信银行门口和
凌云路与园林路交叉口处的两盏
路灯处于监控范围内。

随后，记者将此事反映给市
路灯管理所，工作人员崔（音）先

生称，6月30日晚他巡查时凌云
路北段的路灯均正常工作，但对
灯罩破损一事并不知情。崔先生
还说，该路段路灯投入使用才一
年多，灯罩材质为钢化玻璃，硬度
大，正常使用过程中不会破碎。
根据记者的描述，他推测，不排除
人为破坏。他称，工作人员会尽
快去现场勘察，待落实后再做处
理。

市路灯管理所希望广大市民
爱护路灯设施，如发现故意破坏
路灯设施的行为，可向公安机关
报警或拨打3682799反映。

市民反映：凌云路北段路灯灯罩碎掉9个
市路灯管理所：不排除人为原因，希望市民爱护路灯设施

来电照登
市民张先生昨日来电：市区

体育路中段市工人文化宫东门北
约 20 米的快车道上有一雨水窨
井盖破损严重，存在安全隐患。

市民李先生昨日来电：市区
优越路与开源路交叉口东南角晚
上有两家饭店室外烧烤，油烟很
大，气味呛人。

热线回复
市区东安路与矿工路交叉口

由北向南道路的红绿灯坏了，市
民通行不便。

市区湛南路与开源路交叉口
北侧红绿灯与斑马线红绿灯不同
步，通行不便。

市公安局交管支队总机一工
作人员：我们会给交通秩序科联
系并处理。

游商小贩随意
湛河桥面杂乱

有啥只管诉说
晚报帮你奔波

24小时百姓热线
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昨天下午，记者在市区湛北
路与开源路交叉口附近看到，一
辆电动轮椅行驶在马路中间，很
不安全。 本报记者 彭程 摄

电动轮椅上路不安全


